

11/4

仲間と協力して職場を守る!

第29回屋内消火栓操法大会

筑紫野太宰府消防本部の主催で屋内消火栓操法大会がカミーリヤで開催され、11事業所から16チームが参加しました。この大会は、1チーム3人の選手が連携して屋内消火栓により消火活動を行い、その規律や速さなどを競うものです。

台風接近により一週間延期した上での開催となりましたが、選手の皆さんは訓練の成果を十分に発揮し、規律正しくホースを延長して放水を行っていました。



連携して火点に放水するJA筑紫女子チームの選手

10/23

楽しく歌って復興と福祉を支援

チャリティカラオケ発表会

「大雨災害復興支援&赤い羽根共同募金チャリティカラオケ発表会」が実行委員会主催でカミーリヤ老人福祉センターにて開催され、120人が出演しました。

出演者の皆さんがそれぞれ準備したステージ衣装に身を包み、熱唱を披露すると会場は大盛り上がり。声援を受けながら、素晴らしい歌声を響かせていました。

出演料として集まった24万円は、平成29年7月九州北部豪雨災害により被災した朝倉市の復興支援金として、また赤い羽根共同募金として地域の福祉活動に役立てられます。



熱唱に次ぐ熱唱で会場は大変盛り上がりしました

10/28・29

助け合って協調性を学ぶ

山家小校区宿泊学習会

国立夜須高原青少年自然の家(筑前町)で、25回目となる山家小校区の宿泊学習会が行われ、山家小学校の4～6年生25人が参加しました。

1泊2日、子どもたちは家族の元を離れ、友達と寝食を共にします。自分たちでベッドメイキングをしたり、班活動では班長を中心に上級生が下級生の面倒を見たりするなど、親がいなくてもしっかりと共同生活を送っていました。



山家駐在所の警察官による自転車安全運転講習

10/29

初めてのスポレクに出会える日

スポレクフェスタ2017

今年も保育所慈生園によるマーチングにより幕を開けたスポレクフェスタは、天候不良により農業者トレーニングセンターや勤労青少年ホームの屋内を中心とした開催となりましたが、「来て見てやっていい汗流そう!」のキャッチフレーズのとおり多くの人でにぎわいました。子どもたちはスタンプラリーの用紙を片手に、さまざまなスポーツ・レクリエーションのほか、バルーンアートなどのものづくり体験など各コーナーを巡り、スポーツの秋を満喫しました。



ディスクを押し出して止まった位置の得点を競う「シャフルボード」